

## IV Aniversario

El domingo, día 13, tuvo lugar la anunciada fiesta del IV Aniversario de la fundación de la Agrupación.

Por la mañana, a las ocho, en la Iglesia Parroquial, se celebró una misa en sufragio del alma del malogrado amigo Antonio Borrell, a la cual asistieron casi todos los componentes de la Agrupación. A continuación tuvo lugar un almuerzo de hermandad en un céntrico local, en el cual se formaron dos bandos: el de los prometidos con sus respectivas novias y el de los solteros sin compromiso —éstos la minoría—.

A las dos y media de la tarde, tal como estaba anunciado en los programas, se celebró en el local social una comida —sólo chicos— la cual fué presidida por nuestro compañero Ramón Salat, presidente de la Agrupación y el resto de la Junta Directiva. Al final del ágape, el presidente pronunció un breve pero elocuente discurso, que fué muy aplaudido.

Finalizó la Fiesta con un lucido baile en los salones del Hotel Europa amenizado por la orquesta Iberia. Se bailó, se comió y se disfrutó de lo lindo, siempre en un ambiente cordial.

Hay que resaltar la actuación espontánea de nuestro compañero Francisco Taberner, que acompañado al piano por Esteban Durán, interpretó una magnífica canción, siendo al terminar muy aplaudido. La Fiesta continuó hasta muy avanzada la tarde.

Todos salieron muy satisfechos, pues

la fiesta resultó un verdadero éxito de organización.

## Homenaje a

### Ricardo Bosch Montserrat

Durante la excursión a Zaragoza y en el típico pueblo de Fraga, tuvo lugar una comida de homenaje a nuestro compañero y excelente jugador de Balonmano Ricardo Bosch. La comida se desarrolló en franca camaradería y al final de la misma hizo uso de la palabra Francisco Garrell, el cual entregó al homenajeado una placa conmemorativa y un diploma de pergamino, haciendo resaltar en su discurso las cualidades de nuestro compañero, que no había regateado esfuerzo en el cumplimiento de su deber de jugador de nuestro equipo.

Seguidamente, tomó la palabra el homenajeado, el cual, visiblemente emocionado, agradeció las palabras del Delegado de deportes de La Agrupación Olímpica y manifestó que estaba muy contento por la deferencia de que había sido objeto, agradeciendo a la Junta Directiva de la Agrupación el homenaje que se le hacía.

A continuación, pronunciaron breves pero elocuentes discursos los compañeros Joaquín Sentí, Esteban Ferré, etc.

Fueron todos muy aplaudidos.

## Excursión a Zaragoza

El pasado día 19 realizamos una excursión a Zaragoza para jugar un Torneo Relámpago de Balonmano con

*Copas y Medallas para todos los Deportes*

# RODORÉDA

Clavé, 30

GRANOLLERS